

Sexo Sentido

Filma con los ojos

El uso de las nuevas nuevas tecnologías en la sexualidad de la pareja puede ser una espada de doble filo



Glenda Boza Ibarra digital@juventudrebelde.cu 24 de Junio del 2016 22:06:49 CDT



El instinto dicta el deber y la inteligencia da pretextos para eludirlo. Marcel Proust.

No quería hacerlo, pero no quedaba de otra. Su novio le había pedido una foto que guardaría en su teléfono para cuando no estuvieran juntos. Al principio dudó, pero luego se desnudó con vergüenza, como quien lo hace en público. Se relajó y comenzó a posar.

Luego de aquella tarde el celular comenzó a ser parte de la relación. Lo mismo la filmaba bailando provocativamente, haciéndole la felación o en pleno acto sexual. Ella se veía desnuda completamente, a él nunca se le descubrió el rostro.

Llegó a decir que si no era de esa forma él no podía excitarse, que nadie vería nunca ninguno de aquellos archivos, que los había encriptado, que los guardaba con contraseña... pero no hay secretos entre cielo y tierra en el mundo de la informática. Su celular cayó un día en manos habilidosas y la reputación de ella cayó también.

No pongas coto, quiero tu foto*

Historias como esta pueden ser comunes, y aunque tal vez estudios estadísticos no los refrenden, crece la tendencia a filmar la intimidad de las parejas, sobre todo jóvenes.

Un celular, una cámara y hasta la webcam de una computadora sirven a quienes desean

¿Sabías qué? Nueva infección de transmisión sexual El móvil de la discordia Sabías que...

¿...? Pregunte sin pena

OTROS SUPLEMENTOS

Los insospechados beneficios de Jenner Dr.C. Julio César Hernández Perera* 23 de Julio del 2016 21:16:02 CDT

descubrirse en pantalla, grabar para disfrutar luego o simplemente probar nuevas formas de incentivo sexual.

En Cuba, sin embargo, fenómenos ya generalizados en varios países como el sexting o sexteo (envío de imágenes y mensajes «calientes» a través de SMS) no tienen amplia repercusión.

Soy soberano de mis desiertos y pantanos*

La exposición femenina comienza por imágenes tan «aparentemente» inocentes como las fotos de 15. Alexei Hernández, fotógrafo de 34 años, comenta cómo muchas adolescentes quieren tirarse fotos semidesnudas, con apenas un poco de tela encima.

«A veces el mismo fotógrafo las propone; otras son ellas quienes vienen ya con la idea de cómo será. Igual pasa con las mujeres embarazadas que posan completamente desnudas (cuidando no revelar las partes más íntimas) para que se vea mejor la barriga».

En las relaciones íntimas de pareja ocurre a veces que la mujer decide acceder a tales exposiciones por la conducta coercitiva del otro, el chantaje emocional y el miedo a dejar de ser amadas. Es otra forma de ser violentadas, que se vuelve más dolorosa cuando las imágenes son vistas en público.

«A mí no me molesta», confiesa una joven universitaria que prefiere el anonimato. «Mi novio y yo nos hemos filmado y tirado fotos, pero siempre las borramos después para que no haya casualidades».

«Pues a mí eso no me gusta», dice la compañera de aula sentada a su izquierda. «Sé de imágenes que luego se riegan y entonces la muchachita no puede con la vergüenza».

Las víctimas de tal violación de la privacidad, sea o no de manera consciente, son casi siempre mujeres. Y muy pocos hombres deciden no divulgar ese material que cae en sus manos, sean conocidas o no.

«Mira, es aquella» o «Lo hizo porque quiso», son de los comentarios menos hirientes. La cruz de verse en la pantalla pública marca su reputación por muchos años.

«Yo no estaría con una mujer en esa situación», dice un muchacho que contradictoriamente ha experimentado tal fenómeno con su pareja. «Una cosa es conmigo, y otra que todo el mundo la vea».

La sicóloga y máster en Sexualidad Elia Marina Brito Hidalgo hace algunas salvedades al mirar este fenómeno: «Eso es erotismo, y todo lo que ocurra en aras de lograrlo, siempre y cuando la pareja esté de acuerdo y lo compartan, bienvenido sea. Es algo que la pareja construye, aprueba o desaprueba. No existe un paradigma de lo adecuado.

23 de Julio del 2016 21:16:02 CDT



Nadie me encuentre ese muerto

Denia García Ronda
9 de Julio del 2016 22:16:32 CDT



Tu antípoda interior

Mileyda Menéndez Dávila
27 de Agosto del 2016 0:27:06 CDT



Una guagua en el cielo

Yurisander Guevara
17 de Agosto del 2016 21:12:29 CDT

«No es malo que la pareja o que una persona disfrute de una película o de un material donde haya desnudos y relaciones sexuales, siempre y cuando no tenga otro fin que ese: la búsqueda de placer saludable».

«Incluso muchas parejas deciden acortar las distancias físicas y sexuales con estas nuevas tecnologías. En realidad, quienes deben ser cuestionados son los que violan tal privacidad e interrumpen una comunicación que debería ser personal», acota la especialista.

*Versos de la canción Ojeo, de Buena Fe.

 Like 33

 0

Enviar por Email



Compartir:



ENVÍE SU COMENTARIO

Nombre

Email

Comentario

Normas

- Los comentarios deben basarse en el respeto a los criterios.
- No se admitirán ofensas, frases vulgares ni palabras obscenas.
- Nos reservamos el derecho de no publicar los que incumplan con las normas de este sitio

Acepto términos y condiciones para comentar

ENVIAR

1 El Caballero - 25 de Junio del 2016 9:52:20 CDT

Excelente artículo, algo que está muy de moda en pleno siglo XXI, y casi siempre el fin de una filmación como esta no está encaminada a la búsqueda de placer saludable, me parece que todo lo que pase en una cama con la pareja de uno, debe quedarse ahí, la

experimentacion , la busqueda de formas eroticas , entre otras cosas son parte a mi consideracion ,de la perdurabilidad de una relacion , pero filmar con fines lucrativos,asi sea para que los demas participen visualmente con o sin consentimiento de la otra persona , es a mi entender degradacion de la personalidad. Me quedo mejor "Filmando con los ojos".

2 **Barbie** - 27 de Junio del 2016 8:25:34 CDT

La cama que apenas aguanta la pasion de la pareja,pequeño destello que salta y dentro de la camara queda.Sabes amor de mi alma nada que hago te envenena, todos los males del mundo y tu eres mi unica sirena. No pongas coto,quiero tu foto,quita esa cara de pena. Testimonio de los cuerpos, eslabones en cadena. Creo que en el video se emparentan tus caderas como la propela de un barco que navega.(...) La vieja moral en carreta tirada por viejos caballos.La nueva tecnologia anda con prisa de rayo. La madre muriendo de pena, papá con verguenza de macho.Cuando la vean en la pelea como tortuga sin carapacho(...) Pero en casa en anonimas pantallas mira quien menea la batea en un archivo digital. Y aunque sienta pena ajena no se deja de mirar(...) (...)Intimidad tesoro, si la despilfarro pierdo,FILMA CON LOS OJOS PA QUE RECUERDES CON EL CEREBRO.

3 **Rubén Font** - 27 de Junio del 2016 8:53:29 CDT

¿Hará falta una foto o un video para acrecentar el "amor" con la persona que se desea?.
¿No será mejor disfrutar la realidad que la foto?. Unido a esto es importante reco9rdar que en términos de inforcomunicaciones el borrado físico de un archivo deja amplias posibilidades para que sea recuperado, por ende, usted borra el archivo, però si no se sobrescribe el espacio donde estaba guardado puede recuperarse.No creo que las manos inescrupulosas sean las únicas a cuestionar, el primero que debe cuidarse, es uno mismo, aunque los problemas de la desnudez ya no sean lo que eran antes y no sean del todo asociados al sexo.

4 **man** - 27 de Junio del 2016 14:40:38 CDT

El mundo p´que sea mundo tiene que haber de todo, no todo el mundo sabe amar como verdaderamente se ama. Cada cual con su trasero un tambol.....

5 **X men** - 30 de Junio del 2016 12:22:39 CDT

Bueno, el artículo toca una parte de la realidad, quizás ese fue la intención, pero creo que lo justo es tocar todas sus aristas o caemos en un intento de manipular la opinión o

satanizar un hecho o conducta. No me voy a referir a lo ya tratado, todo es muy cierto, pero que hay de aquellas personas que les gusta grabarse y publicarlo a sabiendas de que todos la puedan identificar, pues las hay, yo las conozco y no creo que sea impúdico esta afición por el nudismo, las hay que gustan de que se les publique teniendo sexo, masturbándose, algunas no desean que su rostro se les vea otras lo disfrutan y lo piden incluso. Creo que es cromañón de nuestra parte censurar a alguien por tal afición; no aceptar que nuestra chica en un pasado haya circulado por las redes desnudas es casi lo mismo que exigir que sea virgen o no es digna de mí. No apruebo la conducta de esos hombres que sin el consentimiento de la chica publican sus desnudos o mas, eso es denigrante e invasivo y debía de ser castigado. La tecnología esta hay y debemos aprovecharla al máximo, pero con responsabilidad.

6 X men - 30 de Junio del 2016 12:26:14 CDT

Barbie, olvide decirte que me gusta mucho lo que escribiste.

7 Barbie - 30 de Junio del 2016 15:50:38 CDT

Es parte de la letra de la cancion OJEO de Buena Fe la misma que cito Mileyda en este articulo. Besos a todos

8 Rodin - 1 de Julio del 2016 11:58:25 CDT

Buen tema este. En si lo censurable no creo que sea filmar a una persona en el acto sexual, sino publicar eso que se firmo. Conozco personas, incluidas muchachas, que les gusta filmarse como algo erotico más que funciona en la pareja, pero hasta ahí, después lo borran y todo queda en casa. Lo mal intencionado es publicar, cuando alogunos hombres pierden esa confianza y publican las imagenes ya sea por despecho o hacerse el riki ricon... por eso cuando una vaya a filmarse debe tener mucha, pero mucha confianza y después de verse en pantalla, borrarlo, o tomar sus medidas. Aunque todo es un riesgo.

[PORTADA](#) [CUBA](#) [INTERNACIONALES](#) [OPINIÓN](#) [CULTURA](#) [CIENCIA Y TÉCNICA](#) [DEPORTES](#)

[MAPA DEL SITIO](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#)

PERIÓDICOS DIGITALES CUBANOS

[Adelante](#) | [Ahora](#) | [Escambray](#) | [Guerrillero](#) | [Granma Nacional](#) | [Granma Internacional](#) | [Habanero](#) | [Girón](#) | [Invasor](#) | [Victoria](#) | [La Demajagua](#) | [Periódico 26](#) | [Sierra Maestra](#) | [Trabajadores](#) | [Tribuna de La Habana](#) | [Venceremos](#) | [Vanguardia](#) | [5 de septiembre](#) | [AIN](#) | [Prensa Latina](#) | [Bohemia](#) |

JUVENTUD rebelde Desarrollado por: [Grupo de desarrollo de Juventud Rebelde](#)

Directora: Marina Menéndez | Subdirectores editoriales: Herminio Camacho, Ricardo Ronquillo y Yailin Orta

21 de octubre del 1965
ISSN 1563-8340 © Copyright Juventud Rebelde

